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お客様 (株)タカハシ　代表　髙橋信久さん

　

　

出　席　報　告

当日

（株）紫香園　代表　佐藤陽子さん

名誉会員　小林義明さん

 

 

プログラム予告

　　７月　５日 理事会・クラブ総会
　　７月１２日 通常例会（卓話：外部講師　榎本英樹さん）
　　７月１９日 クラブ協議会・ガバナー補佐訪問

　　７月２５日（火） 豊栄RC合同夜間例会（大倉屋）

　　７月２６日 振替休会

　　８月　２日 米山ガバナー公式訪問・豊栄合同例会

 

 

□会 長／若月 正和 

□幹 事／小林 武徳 

□広報委員長／永松健太郎 

通算第２９２１回 ２０２３年 (R５ )６月２８日 第４例会 第３０号  

Gouu 号  

号  

号  

号  

 

号  

号  

号  

 

□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ  RI 会長ジェニファー・ジョーンズ  

「イマジン ロータリー」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 髙橋 秀樹  

「再生・新生・共生」  

本年度水原 RC テーマ 会長 若月  正和  

「ロータリアンとして行動しよう！」  

 

SAA：遠藤和人さん 

点鐘…若月会長 

ロータリーソング「手に手つないで」斉唱、

四つのテスト唱和 

お客様の紹介 

㈱紫香園 代表取締役社長佐藤陽子さん、

㈱タカハシ  代表取締役社長 髙橋信久

さん 

 

【会長挨拶】若月会長 

1 年を振り返ると、まず手掛けたのが、会

長就任前の 5 月に、皆さんにロータリーク

ラブに対するアンケートをお願いしまし

た。戻ってきた回答を見ると、皆さんの奉 

仕に対する意識の高さに驚かされました。さ

らに、会員同士が毎週の例会で顔を合わせて

いるにも関わらず、親睦が深めきれていない

こともわかりました。また、現状の活動にマ

ンネリを訴えている方もおられました。  

その答えから、今年度の活動としてまず、

行ったのが、同じ奉仕でとかく比較されます

阿賀野ライオンズさんへの例会参加です。行

ってみると、今までとは別の視点を学び、今

後も継続的な関係が築ける形まで、進めそう

です。次年度の 8 月の第 4 例会に、ライオン

ズさんが来訪して下さることに決まりまし

た。  

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  



 

次に、手掛けたのが、真岡西クラブさんとの

合同夜間例会です。それぞれのクラブから 12

名ずつ、合計 24 名での盛大な合同例会を開催

することが出来ました。真岡西クラブさんも

大いに喜んで頂き、これからは、毎年の恒例行

事として行われることとなりました。 また、

皆さんからの意見で、会員同士の親睦を深め

るために、大委員会活動費を設けさせて頂き

ました。 

 出来なかったこともあります。水原 RC の知

名度アップ、新たなる奉仕活動等、また、退会

者を 3 名出したこと・・・皆さんの要望に応え

られないことだらけで、1 年ってあっという間

なのだということを改めて教えられました。

ただ、この 1 年で得たものも大きく、大変貴重

な経験をさせて頂きました。そして、この会長

職こそ、自分自身を成長させるための最大の

奉仕活動ではないでしょうか。このような貴

重な経験が得られる会長職を、是非クラブの

皆さんからやって頂き、水原クラブ全員が成

長し、地域社会から求められる人間育成の場

となれるクラブになりますよう推進して参り

たいと思います。  

 

【幹事報告】小林幹事 

・幹事報告はありません。 

年度のはじめに事故があり３ヵ月何も手に

付かず、ロータリーも辞めようと思ったこと

もありましたが、それでも迎えてくれてこれ

までやってこられました。ありがとうござい

ました。 

 

【委員会報告】 

・ゴルフ同好会･･･五十嵐弘行さん  

豊栄との親睦ゴルフ 9/14（木）フォレスト  

地区大会記念ゴルフ大会 10/12 湯田上 

真岡西 10/24 那須塩原 予定しています。 

・ニコニコ BOX･･･白井收さん 

〇１年間ありがとうございました･･･若月さ

ん、小林武徳さん、中村満さん、川瀬正憲さ

ん、須田幸英さん、喜多美俊さん、韮澤和哉

さん、永松健太郎さん、佐藤倉一さん、臼井

直哉さん、小林和也さん  

〇最終アッセンブリー参加者一同 

計１０６，０００円 

累計６１７，５００円 

 

・出席委員会･･･福井典子さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 82％でした。 

 

【新旧会長・幹事バッジの贈呈】 
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